

Protokoll vom ordentlichen Verbandstag des BSV Südharz e.V. am Montag, 12.11.2012 – 19.30 Uhr in der Stadiongaststätte SVG, Göttingen

Anwesend waren Vertreter der folgenden BSG`n:
Thiele, Novelis, Zeiss, Stadt OHA, DLR

Vom Vorstand: Roland Stoll –	1. Vorsitzender
Hans-Jürgen Bornemann	2. Vorsitzender
Bernd Hartwig	Schriftführer
Entschuldigt: Dieter Möhle	Fußballfachwart

Die Tagesordnung wurde allen BSG`n zugesandt!

Zu 1. Roland Stoll eröffnet den heutigen Verbandstag und begrüßt alle anwesenden Mitglieder.
Auf die Wahl des Versammlungsleiters wurde verzichtet und Roland Stoll übernahm die Moderation!

Zu 2-3-4 Die **Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, die Feststellung der Stimmberechtigten sowie die Genehmigung der Tagesordnung** sind erfolgt.

Zu 5-6 Roland Stoll gibt einen umfassenden **Rechenschaftsbericht** über die 2 abgelaufenen Geschäftsjahre einschließlich des **Berichtes der Kassenprüfungen**.
Derzeit gehören dem BSVS 1086 Mitglieder an.
Die beiden Kassenprüfer, Ottmar Engel Zeiss) und Horst Küchemann (Thiele) haben bei Ihren Prüfungen der Kassenbelege und des Bankkontos dem Schatzmeister eine einwandfreie Buchführung ohne jegliche Beanstandungen bestätigt. Somit wurde der **Schatzmeister und der gesamte Vorstand** durch einstimmigen Beschluss von der Versammlung laut TOP 6 **entlastet**.

Zu 7-8-9 die 3 Punkte wurden gemeinsam ausführlich diskutiert
Die Anträge zur **Satzungsänderung und den Durchführungsbestimmungen** sind allen BSG`n zugesandt worden, so dass im Vorfeld Zeit genug war, konkrete **Änderungen** einzubringen.
Beitragsfragen wie Mitgliedsbeiträge, Aufnahmegebühr oder Startgeld wurde in der Versammlung umfassend diskutiert. Letztendlich wird einstimmig der Beschluss gefasst, den Mitgliedsbeitrag von € 8,50 auf € 10,00 jährlich zu erhöhen und die Aufnahmegebühr sowie das Startgeld wie bisher zu belassen.
Der Begriff Startgeld wurde geändert auf Mindeststartgeld.
Öffentlichkeitsarbeit wurde in der Vergangenheit durch Nichtpräsenz unseres Pressewartes stark vernachlässigt, so dass hier viel Nachholbedarf ansteht.
Das gleiche betrifft auch das **Internet**. Unsere Homepage ist dringend zu aktivieren.

Wir sind durch die fehlende Homepage sehr gehandicapt und suchen dringend Jemanden innerhalb den BSG`n, der bereit ist, kostengünstiger als eine extern vorliegendes Angebot, unsere Homepage zu entwickeln.

Zu 10 Wahl des Versammlungsleiters (ersetzt durch 1a)

Entfällt (siehe 1)

Zu 11 Neuwahlen

Der alte Vorstand wurde wiedergewählt:

1.Vorsitzender	Roland Stoll
2.Vorsitzender	Hans-Jürgen Bornemann
Schriftführer	Bernd Hartwig
Schatzmeister	(wird bis zur Findung eines Verantwortlichen vom 1. Vorsitzenden kommissarisch übernommen)
Sportwart	Dieter Möhle (Zusage lag vor)
Pressewart	unbesetzt

Es ergeht die Anfrage an alle BSG´n Verantwortliche für die unbesetzten Funktionen des Vorstandes zu finden-

Als Kassenprüfer wurden gewählt:

Ottmar Engel (ZEISS)
Martin Rümenapp (THIELE)
Horst Küchemann /THIELE)

Zu 12 Aussprache und Beschlussfassung

Über die Anträge der Satzungsänderungen aus TOP 9+10 sowie der 3 Anträge der § 5-13-16 wird einstimmig der Beschluss gefasst, diese Änderungen in der Satzung festzuschreiben.

Zu 13 Anfragen und Anregungen

Hierzu gab es keine Wortmeldungen

Zu 14 Verschiedenes

Unter diesem Tagesordnungspunkt diskutiert die Versammlung den Betriebssport im Allgemeinen, sowie

30 Jahre BSV-Südharz e.V.. im kommenden Jahr.

Die Versuche, sportliche Aktivitäten mittels einer laufenden Spielserie (Beispiel Kleinfeldrunde Fußball) funktionierte anfangs noch, schief aber letztendlich Mangels Masse ein,

Gründe: vermutlich täglicher Arbeitsstress und Trainingseinheiten in den Vereinen verbunden mit der Angst vor Verletzungen durch den Betriebssport.

Wir werden zukünftig sportliche Aktivitäten im BSVS nur noch in Einzelveranstaltungen (max. über 2 Tage) durchführen und haben uns auch daher für unsere Jubiläumsveranstaltung auf ein Event verständigt

.Wir planen am Samstag, dem 7.9.2013 in dem Theodor-Heuss-Gymnasium von 9-17 Uhr ein Turnier in den Sportarten:
,Badminton, Fußball und Volleyball auszutragen.

Anschließend ist ein geselliges Beisammensein mit Preisverteilung geplant.

Wie vermutlich allen bekannt, ist so ein Ereignis auch ein erheblicher Kostenfaktor. Also braucht man Sponsoren, Gönner und Wohlgesinnte die eine solche Veranstaltung finanziell oder auch mit persönlichem Einsatz unterstützen und mitgestalten

Damit dieses Vorhaben umgesetzt werden kann, hat die Versammlung beschlossen einen Festausschuss einzuberufen
Hierzu ergeht noch ein gesonderter Aufruf.

Roland Stoll schließt den Verbandstag um 22.15 Uhr

gez. Roland Stoll
(1. Vorsitzender)

gez. Bernd Hartwig
(Schriftführer)